



Presse-Information

19. Juni 2018

30. BMW International Open glanzvoll eröffnet mit Gary Player, Sergio García und Tommy Fleetwood.

Köln. Die Flora im Botanischen Garten gehört zu den schönsten Locations der Domstadt – und bildete damit die perfekte Bühne für den feierlichen Auftakt der 30. BMW International Open. Der Masters-Champion des Vorjahres Sergio García (ESP) und der U.S. Open-Zweite Tommy Fleetwood (ENG) machten an Dienstag symbolisch auf der Terrasse der Flora die Eröffnungsschläge. Auch der neunmalige Major-Sieger Gary Player (RSA) waren Ehrengast beim Gala-Abend zur Jubiläum von Deutschlands renommiertestem Golfevent.

Bei der anschließenden Talkrunde, die von Thomas Gottschalk moderiert wurde, überreichte BMW M Markenbotschafterin Lena Gercke eine Geburtstagstorte an Florian Baumeister, Leiter Events, Ausstellungen und Sportmarketing BMW Deutschland. Ein weiterer Höhepunkt des Abends war die Enthüllung und Deutschland-Premiere des neuen BMW 8er Coupé.

Pressekontakt.

BMW Sportkommunikation

Nicole Stempinsky

Tel.: 0151-174 177 25

E-Mail: Nicole.Stempinsky@bmw.de

Media Website.

www.press.bmwgroup.com/deutschland

BMW Golfsport im Web.

Website: www.bmw-golfsport.com

Facebook: www.facebook.com/bmwgroupsports

Facebook: www.facebook.com/bmwgolfsport

YouTube: www.youtube.com/bmwgolfsport